



**LA FONDATION MADELI-AIDE  
LANCE UNE CAMPAGNE MAJEURE DE FINANCEMENT  
À QUÉBEC**

Québec, le 29 mai 2006 - Le président de la Fondation Madeli-Aide, Franklin Delaney, annonçait récemment le lancement d'une campagne majeure de financement avec l'appui du Mouvement des Caisses Desjardins et de plusieurs donateurs importants. L'objectif de cette campagne est de recueillir un million cinq cent mille dollars d'ici les cinq prochaines années. C'est à l'occasion du souper annuel au homard le jeudi le 25 mai dernier à « Espaces Dalhousie », au Terminal de croisières, que ce lancement a eu lieu.

Sous le thème « Naviguer au grand large » la campagne se déroule sous la présidence d'honneur de madame Marie-Huguette Cormier, vice-présidente Services d'accès chez Desjardins, qui est madelinienne d'origine. Elle a révélé, lors d'une brève cérémonie au Terminal de croisière, la composition de son cabinet de campagne et les montants que les participants promettent de verser.

La Fondation Madeli-Aide a comme mission de promouvoir les études. À cette fin, elle distribue des bourses d'études aux étudiantes et étudiants qui, après des études secondaires ou collégiales aux Îles de la Madeleine, doivent poursuivre leurs études collégiales et universitaires à l'extérieur des Îles. Créée il y a huit ans par des Madelinots habitant Montréal et Québec, la Fondation a distribué jusqu'à maintenant 347 bourses pour un montant total de 275 000 \$. La Fondation entend aussi soutenir les projets et les programmes favorisant le succès scolaire aux Îles.

- 30-

SOURCE : Alain Déraspe, relationniste pour Québec  
Téléphone : 418-380-8446  
Lien Internet : <http://www.madeli-aide.org/>